
Colón no se devaluará 
y tnantiene su firtneza 

"El colón salvadoreño, a pesar de las circunstancias 
adversas, tanto internas como externas, por las que 
atraviesa el pals, se mantiene finne y sólido. La Junta 
Revolucionaria de Gobierno, ni siquiera ha considerado 
la posibilidad de una devaluación", dijo ayer el Dr. Jor
ge Eduardo Tenorio, ministro de Hacienda, en conferen
cia de prensa ofrecida en su despacho. 

Esta oportuna y categórica aclaración la hizo el titu
lar de Hacienda en vista de la especulación que sobre la 
inminente devaluación de nuestra moneda habla publi
cado ayer otro medio informativo. 

"La solidez del colón salvadoreño, agregó el Dr. Teno
rio, es el resultado-de la polltica de control de divisas y 

EDUCREDITO. Alumnos del Instituto Tecnológico Centro
americano, ITCA, reciben explicaciones sobre la manera 
de utilizar el crédito educativo. Se dijo que obtener el finan
ciamiento de una carrera, es la mejor inversión que pueden 
hacer los alwnnos. -Foto de LA PRENSA, por Payén. 

Ministro refiérese a 
entrega de pasaportes 

Serán entregados los pa
saportes, que ya están tra
mitados y las personas 
que a última hora lo han 
solicitado; tendrán que es
perar hasta después de las 
vacaciones. 

As! declaró el ministro 
del Interior, lng. José Ovi
dio Hernández Delgado, al 
ser abordado sobre el te
ma. 

Las 41COlas" que hoy se 
observan en las oficinas 

de Migración, dijo el fun
cionario al responder a la 
pregunta del reportero, 
son de personas que 
siempre dejan a última 
hora las cosas. 

Quedarán sin tal docu
mento hasta después de la 
Semana Santa. Pero de 
ser posible se harán entre
gas en casos especiales, 
algunas el Lunes Santo. 

"Hemos triplicado el 
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ENTREGAN EQUIPO. 175 guardavidas que preslarán sus 
servicios en 37 lugares de la República, recibieron ayer el 
equipo de salvamento acuático de la Cruz Roj~ Salvadore
ña, para mejor labor e11la temP.orada d~ vacac10nes en pla-

del uso moderado del crédifo público que se ha impuesto 
el presente gobierno". 

Puntualizó el funcionario que "la situación económica 
del pals es aceptable", no vivimos en el caos " ya que el 
actual régimen realiza los mayores esfuerzos para el 
logro de sus fines, tales como el bienestar y prosperidad 
de todos los salvadoreños y, espeCiaimente, para devol
verle la paz y la tranquilidad que tanto necesita". 

Ha sido preocupación pennanente de la Junta Mone
taria " velar por la estabilidad monetaria, el prestigio fi
nanciero internacional y la economla del pais", señaló 
el Dr. Tenorio. 

Subrayó que "el sistema monetario del pals es rlgido 
Y si bien es cierto que El Salvador perdió vla fuga de ca
pitales cantidades astronómicas para nuestras posibili

__pasa a la página 47 _ 

Falsa es noticia de 
devaluación: Duarte 

"Es total y completa
mente falsa la noticia 
publicada ayer por un 
diario local en el sentido 
de que el colón salvadore
ño será devaluado" , 
expresó ellng. José Napo
león Duarte, Presidente 
de la Junta Revoluciona
ria de Gobierno, en llama
da telefónica especial a 
LA PRENSA G RAFICA. 

"Este tipo de noticias 
siA fundamento ni base re
al lo único que pretenden 
es desestabilizar más la 
economla del pals y 

Cerrarán 
Migración en 
Semana Santa 

El Ministerio del Inte
rior, anunció ayer que no 
estarán abiertas las Ofici
nas Centrales de la Direc
ción General de Migración 
durante las vacaciones de 
Semana Santa. 

Las instrucciones para 
los viajeros son las si~ 
guientes: los nacionales 
que viajen a los paises 
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causar serios daños al 
prestigio internacional de 
El Salvador como sujeto 
__pasa a la página 26 _ 

• 
-Foto de LA PRENSA. por Miranda. 
TRIPUCAN. tntlmamente 
hemos triplicado la exten
sión de pasaportes, antes 
eran 400 diarios, hoy son 
1200. Las "colas" son de úl
tima hora : lng. José Ovidio 
Hernández Delgado. 

"ONCEMETRIST AS". Realizarán un convivlo deportivo 
miembros de la Asociación de "Mozalbetes Oncemetrls
tas", Radio Club El Salvador, para recaudar fondos a bene
ficio de la Campaña Pro Construcción del Banco de Sangre. 
De izquierda a derecha : Sr. Eduardo Cuéllar,- Sr. Jorge 
León, Sr. Jorge Vega, Srta. Janneth Avila y Lic. Jorge Ri
vera, de Cruz Roja. - Foto de LA PRENSA, por Guzmán. 

Millón de colones para 
problema de la basura 

De un millónn de colo
nes dispone actualmente 
la Alcaldla de San Salva
dor, para resolver tempo
raimente el agudo proble
ma de la basura, mani
festó el alcalde, Lic. Julio 
Adolfo Rey Prendes. 

A continuación explicó 
que como resultado de 
aplicar la nueva tarifa de 
arbitrios municipales, la 
alcaldla percibió durante 
los pasados meses de 
febrero y marzo, un incre
mento en los ingresos, de 
un millón 250 mil colones, 
debido a que los comer
ciantes deben estar sol
ventes para obtener la 
matricula de comercio. 

El alcalde capitalino in-

formó que de esa canti
dad, se destinará un 
millón de colones para ad
quirir y reparar equipos 
necesarios para el proce-

. samiento de la basura, por 
ser éste un problema de 
mucha urgencia; y el res
to del incremento de 
in·gresos percibidos, es de
cir, 250 mil colones, se des
tinará a adquirir equipos, 
y útiles de oficina, que 
también son indispen
sables para prestar un 
buen servicio a las perso
nas que visitan la alcaldla. 

Entre la maquinaria 
que se informó, será ad
quirida para eliminar la 
contaminación y los 
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No pagarán Renta los 
afectados por Reforma 

"A los propietarios de 
tierras afectados por la 
Reforma Agraria no se les 
ha cobrado ni se les va a 
cobrar el Impuesto sobre 
la Renta correspondiente 
a !980, ya que entendemos 
no recibieron ingresos 
grava bies provenientes de 
los bienes que les fueron 
expropiados", dijo el Dr. 
Jorge Eduardo Tenorio, 
ministro de Hacienda . 

Agregó que ha habido 
una confusión lamentable 
y que era oportuno aclA
rarla. Desde luego que si 
los propietarios de tierras 
afectadas por la polltica 

de Reforma Agraria pose
en otros ingresos en razón 
de empleos o como conse
cuencia de otras inver
siones que poseen, será 
por estas ganancias que 
deberán tributar. 

En cuanto al Impuesto 
de Vialidad serie "A" 
oportunamente deberá 
declarar como un activo 
aquella suma que el !STA 
les adeude, explicó. 

Subrayó el Dr. Tenorio 
de que "como estamos 
compenetrados de su si
tuación y de las dificulta
des con que han tropeza
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Crean sociedad para 
ayudar a niños Down 

El apoyo de los padres 
de familia se necesita pa
ra ayudar a quienes 
sufren el "Sindrome de · 
Down" , manifestaron 
ayer miembros de la 
"Asociación Salvadoreña 
de Padres y Amigos Ex
cepcionales Down''. 

Representantes de esa 
entidad, recientemente 
creada en San Salvador, 
estuvieron de visita en LA 

carácter privado, que de
sea brindar su coopera
ción en el tratamiento de 
ese problema, explicaron. 

~ 
PRENSA GRAFICA ayer, 
para explicar cómo se les ¡ · puede ayudar a resolver 
los múltiples problemas, a 

El presidente de esa en
tidad, señor Rafael Rosa
les, se presentó con otros 
cuatro representantes . 
quienes señalaron que las 
metas de ASAPAED son 
ambiciosas. Todos sus 
miembros están muy opti
mistas y trabajan ar
duamente para lograrlas. 
El quehacer es enorme y 
se requiere del apoyo de 
todos los padres de fami
lia. amigos. simpatizan
tes, personas altruistas y 
público en general, a 
quienes se hace un atento 

. , ..-----?.a~u ¡a nágb¡a, 4,7 ~ 

por Guzmá.n. quienes sufren de esa en-
yas y balnearios. De izquierda a Alejandro fermedad . 
Rivas Srio. del Comité Central; don Rivas Salazar, ASAPAED es una agru-
~sidente del Comité Nacional de Administración, Y don pación apolltica , no reli-

nueiEnrique Alfaro, vocal del Comité Cent~~!- , , " , _ IÜ?~'!· ,n~.,l\19~~fiv!' , " ll~ 


